

Pressemitteilung

Inklusives Engagement: Fortbildung mit spannenden Gästen

*Referent*innen aus Wien und Deutschland zu Gast*

Am 30. Jänner findet eine ganz besondere Fortbildung zur inklusiven Freiwilligenarbeit in Innsbruck statt. Unter dem Titel „Inklusives Engagement – eine Chance für alle“ werden Freiwilligenkoordinierende darin geschult, wie Inklusion im Freiwilligen Engagement gelingen kann.

„Dabei versuchen wir herauszufinden, wie wir Menschen mit Behinderung als Freiwillige gewinnen können und was die Koordination dabei beachten muss“, erklärt Dr.ⁱⁿ Sibylle Auer, Leiterin des Caritas-Freiwilligenzentrums Tirol Mitte, und ergänzt: „Dafür besuchen uns zwei spannende Gäste.“ Als Expert*innen referieren Magdalena Heugl, MA vom Plaudernetz der Caritas der Erzdiözese Wien und Henning Baden von der Deutschen Stiftung für Engagement und Ehrenamt. Sie werden Beispiele präsentieren, aufzeigen, was notwendig ist, damit Inklusion funktionieren kann und auch über mögliche Hindernisse sprechen.

Die Schulung findet am Donnerstag, 30. Jänner, von 15:00-18:00 Uhr in der Caritas Zentrale in der Heiliggeiststraße 16 in Innsbruck statt. Die Teilnahme ist kostenlos. Eine Anmeldung ist bis 28. Jänner unter freiwilligenzentrum@caritas.tirol möglich.

Es ist eine Kooperationsveranstaltung vom Caritas Freiwilligenzentrum Tirol Mitte und freiwillig-engagiert.at – Die Service- und Kompetenzstelle für freiwilliges Engagement in Österreich.

Weitere Informationen:

Dr.ⁱⁿ Sibylle Auer

Fachbereichsleitung Freiwilliges Engagement

sibylle.auer@caritas.tirol

0676 8730 6705